

TODOS SON HERMANOS, TODOS VIENES DEL MISMO MANANTIAL, TODOS SON CHISPA DIVINA DE MI PADRE.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](http://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 04 de marzo de 2012

Canal: Ismael Castán García

**TODOS SON HERMANOS, TODOS VIENES DEL MISMO MANANTIAL, TODOS SON CHISPA DIVINA DE MI PADRE, TODOS TIENEN EL MISMO PODER, HERMANOS, EL MISMO PODER.**

[20120304-2] Sigo derramando de tu presencia divina, de tu verdad, de lo que eres y que mi Padre te ha dado como hijo, espíritus encarnados y desencarnados que te encuentras en este punto, en este redil que existe y que eres en lo más interno, vengo a recordarte lo tuyo y vengo en esta mañana de luz como tu presencia misma, para darte a saber que eres hermoso y digno a la vez, porque eres hijo de mi Padre y tienes el don y el poder del Padre Dios. Eres el Dios Todopoderoso, espíritus encarnados, también tú que estás presente desencarnado.

**Escuchen la voz verdadera, conviértanse en lo que vienes a buscar, eres verdadero y puro, querido hermano. Una vez más os te digo, Yo no vengo a decir que creas en mí, vengo a decirte que creas en ti mismo y te conviertas en el Dios Todopoderoso, porque Yo Soy Chispa Divina de mi Padre y lo que Yo Soy vos eres; y lo que Yo hice en aquellos tiempos vos en estos tiempos, si te reconoces, te amas, si sabes de tu verdad, de tu verdadera identidad que eres el Dios Todopoderoso, aún puedes hacer más en el nombre de mi Padre.**

Pueblo amado, ovejitas de mi Padre, espíritus encarnados que escucháis estas trompetas que vienen a despertarte del sueño profundo que tienes, el sueño que siempre te he mencionado es tu propia ignorancia que te tiene atado a tus propias creaciones porque usas el poder a tu propia conveniencia. **Y de esto vengo Yo para que uses el poder de mi Padre para destruirlo y seas un espíritu de cambio, de prosperidad, un espíritu que no te limita lo de afuera, sino no hay limitación para el espíritu, eres eterno, eres el Dios Todopoderoso, acéptate como lo que eres.**

Arrepiéntete de tus pecados que has cometido y sigues cometiendo en este tiempo. ¿Por qué te digo que te arrepientas, hermano? Porque Yo que estoy en este instrumento y que te conozco, se que puedes convertirte en el perdón y perdonarte a ti mismo con el poder de destruir, la palabra perdón es destruir todas tus creaciones negativas, todas tus formas negativas y cambiar a la dignidad verdadera, a la pureza verdadera, salir de la oscuridad a la luz, hermano. No hay ajeno nada de lo que existe en vosotros os te digo, nada más has perdido el rumbo, has imitado de existencia en existencia la Ley por fuera, la ley del hombre que ha creado materialmente y aceptas lo que te dicen y haces lo que te dicen. ¿Pero dime, querido hermano? Yo como tu Hermano Mayor que siempre he estado delante de ti en lo más interno de tú espíritu, ¿dime, esa respuesta que te digas a ti mismo, dítela a ti, hermano? ¿Dime qué vas a hacer cuando ya no exista o qué vas a hacer cuando ya no estés en el cuerpo, dime, hermano? Esa respuesta que te digas a ti mismo, dítela a ti, hermano.

Porque Yo no vengo a hablar por lógica, ni vengo a hablar de tu mundo, vengo a hablar del mundo verdadero de mi Padre porque esto es tuyo, esta es tu verdad, esta es la grandeza que el espíritu encarnado tiene por la voluntad del Padre y mi Padre te mira, querido hermano. **Qué haces, cómo usas el poder, cómo te comportas estando en el cuerpo, y de qué manera desperdicias la riqueza que te ha dado mi Padre Dios, sí, hermano. Mirad, recuerda de cuando os estuve entre vosotros, cuando**

tuve un cuerpo como el de vosotros, ¿qué hacía?, ¿qué decía?, ¿y qué demostraba? Cuando haces una labor en voluntad del Padre, Yo estoy entre vosotros, porque la palabra: Yo estoy entre vosotros, es porque el Yo es Uno Solo. Te explico para que no te confundas y creas a un Dios fuera de ti o le creas a un Dios fuera de ti. Mirad, hermano, si supieras la verdad de ti, del Yo Espíritu, si supieras de dónde irradia todo lo que se admira la humanidad y dice: es un milagro. Si supieras de ti, hermano, ya no estuvieran como hoy están, esperando una venida o esperando que otro quite tu carga que tú mismo has puesto en tú espíritu.

Sí, mirad, es el tiempo de ayudar, es el tiempo de ayudarte, es el tiempo de cambiar, os te digo. Si estas palabras que escuchas las convirtieras más, qué no harías por agradecerle a mi Padre Dios, o te pregunto, ¿tú a quién le agradas?, ¿a lo que está por fuera de ti?, ¿o a lo que existe en lo más interno de tu espíritu?, ¿a quién le vas a quedar bien?, ¿al Dios que has formado por fuera de ti?, ¿o al Dios Padre que está en lo más interno de tú espíritu, del Yo espíritu? **Hermanos, ¿cómo entendéis la palabra del Gran Yo Soy? Mirad, aquí vienes a purificar tus entornos, tus hechos, a destruir todo lo que no te sirve y a construir nuevamente una nueva generación, un nuevo proyecto en tu interno como el Dios que eres, como el Dios que hoy vienes a reconocer que mi Padre no está fuera de ti, sino está contigo mismo, eres el Padre, hermano. ¿Cómo vas a entender la palabra de la Divina Trinidad, del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo? Todo esto que mi Padre ha dado a vosotros, eres tú mismo, porque tú eres Manantial del Manantial Divino, de la Fuente Divina, eres la salud, la paz, la hermosura, el amor verdadero de mi Padre eres tú, hermano, no te desconozcas porque de esto es tu aprovechamiento, para crecer en espíritu y verdad.**

Mirad, hermano, si te miraras qué tan bello eres en espíritu, cuando os te dije que eres el tesoro divino de mi Padre, cuando os te dije que eres el Dios unigénito a imagen y semejanza de mi Padre, cuando os te dije que tú puedes hacer el reino que deseas, es en la Ley de mi Padre, no en la ley material. Mirad cómo miras a este cuerpo, Yo escucho lo que tú piensas, lo que tú formas, no te desconozcas, ni sepas que Yo no escucho lo que tú hablas de tu hermano, si supieras que Yo Soy en ti, hermano, nada más mírate cómo me conviertes, nada más mírate cómo me formas, cómo estáis, cómo atraes a ti todas tus creaciones, querido hermano, no formes nada que te haga daño porque todo lo que sale de ti, a ti vuelve. En aquellos tiempos te dije: “Lo que hoy siembras, mañana vas a cosechar”. Hoy te explico, más claro que esta agua que hoy tienes en este instrumento, de lo que hoy sale de lo más interno de tú espíritu al cosmos, todo eso regresa a vosotros y de eso es cuando os regresa, dices mi Padre Dios me está castigando, no, hermano. Si supieras que es tu propia cosecha, es tu propia energía, tu propio poder que hoy en día viene a ti sin saber que tú eres el propio destructor de tu propia existencia.

Hoy no te destruyas como acabo de recordarte, sino constrúyete más y más para que crezcas y seas grande en espíritu y verdad. Querido hermano, Yo no vengo a hablar de este cuerpo, ni vengo a hablar de lo que ha hecho el hombre con el poder del Padre, hablo de lo material, hermano, mírate, no seas como aquellos, si vienes a este redil a buscar lo que no recuerdas, eres a ti mismo que te vas a recordar, hermano, eres a ti mismo que te vas a encontrar, no es con nadie más, no vas a buscar a mi Padre fuera de ti, sino vas a buscar a mi Padre Dios en lo más interno de tú espíritu, de esto siempre vengo a hablarte, hermano, y lo bueno lo tomas como malo y lo pobre lo tomas como riqueza.

**Si Yo te amo, porque Soy el Amor Universal, si supieras el anhelo que os siento entre vosotros, quisiera que os vinieras a Mí, te convirtieras en el Dios y unificáramos el mismo poder del Padre, como un solo Dios, sí, porque Yo no soy fuera de mi Padre, Yo Soy en mi Padre Dios como eres tú mismo, Yo Soy Uno, no hay otro, no hay uno, ni dos, ni tres.** Quizás observas muchos cuerpos, pero es una sola irradiación, es una sola presencia, es un solo poder, de esto vengo siempre a recordarte. Mirad, que no te distinga el cuerpo, porque hoy puedes estar aquí, pero tu irradiación a través del pensamiento no. Querido hermano, también conviértete en el amor y no comiences a formar destrucciones en tú espíritu, mirad, tienes el talento, tienes el don porque eres hijo de mi Padre y eres hermano mío, somos uno, hermano, y de esta irradiación que sale de ti, no formes, sino fórmate para luego ver con tus ojos de tú espíritu tu propia realidad de tu vida.

No te engañes por mirar un cuerpo y me tomas una mala voluntad, no te engañes, no le temas a mi Padre tampoco, porque aquel que le teme no es a mi Padre, es a tu propia existencia, a tu propia vida, a tu propia formación, a tu propio Yo Interno, es a ti mismo hermano, porque has hecho cosas que no debes de hacer, haces con el poder lo que no está en la Ley de mi Padre. ¿Y qué vienes a demostrar con tu poder, con el Yo Interno, dime, hermano? Para esto ocupo un instrumento, para si tienes duda, levántate sin temor y pregunta para que se te aclare tu duda. **Porque Yo no vengo a hablar en un mundo fuera de vosotros, Yo vengo a hablar de mi Padre Dios, de lo hermoso que mi Padre es a través del espíritu que Él ha dado vida y hoy está entre vosotros en lo más interno.**

Querido hermano y hermana, no te desconozcas por formación, sino conócete por la formación que te ha dado mi Padre. **Mirad, todos son hermanos, todos vienes del mismo manantial, TODOS SON CHISPA DIVINA DE MI PADRE, TODOS TIENEN EL MISMO PODER, hermanos, el mismo poder. Pero hay un diferencia entre vosotros, la diferencia la haces tú, tú haces el no puedo y tú haces el temor, tú haces la pobreza, tú haces el tiempo, tú te transformas en aquello que te hace retroceder para atrás y no caminar adelante.** En este tiempo, ¿a quién esperas? No esperes a nadie más, sino esperas a ti mismo, porque de hoy en adelante, te digo, no hay tiempo que esperar para cambiar. Mira, si te dieras el valor de demostrarte a ti mismo quién eres, le estarás demostrando al Padre cómo usar el poder para crecer en espíritu y en verdad, hablar de la riqueza verdadera es hablar del Padre, del Padre Dios y no hay nadie más que mi Padre. Por eso cuando os me preguntaban: ¿Quién te envió? Yo les respondía a vosotros: Mi Padre Dios me ha enviado. Y cuando os me preguntabas: ¿Por qué Yo hacía tantas cosas? Y Yo os respondía a vosotros: Voluntad de mi Padre es la que hago.

Hermanos y hermanas, hoy ¿por qué estás aquí?, ¿para seguir igual como lobo rapante con vestidura de oveja?, ¿o para ser una ovejita nueva, pura y sincera a ti mismo? Mirad, hermano, **Yo cuando os me habláis a través de tu poder, vengo a convertirte en el pan sin levadura, os digo porque Yo ya Soy, hermano, Yo ya Soy, Yo Soy el Gran Yo Soy y vosotros también lo eres, eres el camino, la verdad y la vida.** Siempre te lo he de decir, hermano, porque saliendo del redil, eres el mismo de siempre, con tus hechos demuestras tu propia voluntad, tu propio poder, con tus hechos demuestras lo que tú eres. ¿Y hoy qué le demuestras a mi Padre con tus hechos, hermanos? Demuestras que no estás conmigo y al no estar conmigo, no eres con mi Padre, por eso, querido hermano, si te reconoces como un espíritu de gran jerarquía a nivel espiritual, a nivel de la Ley de mi Padre, demuéstalo con hechos y no con palabras, querido hermano.

Mirad, tú tienes un pensamiento que vienen unos hermanos a visitarte y tú quieres que se vea esto maravilloso, pero preocúpate por ti mismo, hermano, no te preocupes por lo de afuera, preocúpate por ti de lo que vas a dar ese día, prepárate, hermano, en lo más interno y no te preocupes por lo de afuera, porque todo vendrá por añadidura. Sabéis cuando os te digo que esto eres tú, esto eres tú, lo que miras por fuera, pero te digo, si supieras mirarte por dentro, eres más que esto, hermano, eres la grandeza de mi Padre, eres la sabiduría, el conocimiento, la luz, el amor verdadero de mi Padre y veréis que nada te va a limitar el camino verdadero que tú mismo eres, hermano. Queridos hermanos, como acabo de decirte, mirad, porque pensáis que somos diferentes entre uno y el otro, no, si Yo te acabo de decir que nadie es más, nadie es menos, todos son por igual, mi Padre ha dado a todos por igual, aunque me escuches por un instrumento y en otro, somos uno. Pero darte cuenta de la ciencia maravillosa de mi Padre, date cuenta, hermano.

Cuando tu hermano Pedro os me preguntó: “Señor cómo he de conocer a un espíritu, un hombre cuando me diga la verdad, Señor”. Y Yo os le respondí: “Pedro, ¿cómo os debes de conocer este árbol?” Y él me respondió: “Señor, por sus frutos”. Pues así conocerás al hombre o al espíritu que te diga la verdad, por sus hechos. Y Yo que tanto te dejé y poco has hecho de lo que he demostrado entre vosotros. Dime, ¿quién de vosotros sigue lo que ya se comenzó?, ¿quién de vosotros siguió el camino verdadero? Aún están en la espera de la venida del Cristo, en la venida del Gran Yo Soy, si supieras, hermano, que Yo ya estoy entre vosotros ya, si te dicen que allá he venido o en cualquier lugar de este mundo terrenal estoy, no vayas, porque engañado seréis. Yo os te digo siempre y para siempre te lo he de recordar que Yo estoy ya entre vosotros, ya no esperes que otro venga a decirte que estoy fuera, sino estoy entre vosotros en lo más interno de tú espíritu.

Querido hermano, querida hermana, uníffiquense como hermanos, Yo deseo que esto sea UNO, que ya no haya separación, que ya no haya desamor en ti, porque no me demuestres lo que eres, demuéstrame lo que hoy vienes a buscar y a cambiar, porque eso vas a demostrarle al Padre, al Padre Dios, demuéstrale a mi Cristo, a mi Dios, a mi Padre de lo hermoso que hoy eres como espíritu, eres el Cristo amoroso, eres el Dios amoroso. Pero fijaos dónde pones tus pasos, fijaos cómo te has convertido por tu incredulidad, por tu envidia, porque te has convertido en la envidia, en el egoísmo, en el odio, y eso te ha detenido. Si supieras de tu verdad, de tu identidad, no hay nada más que mi Padre Dios, no hay más en vosotros que la luz verdadera, eres el Dios Todopoderoso, no hay nombre en el espíritu, hermano, te digo, no hay nombre en el espíritu, pero te digo, hoy vengo con un nombre para que te reconozcas como él, hoy vengo como un nombre, querido hermano, para que sepas de ti mismo. En verdad te digo, aquí donde Yo estoy no hay nada de lo que acabo de mencionarte, solamente hay luz y amor, hay gozo, alegría, paz y ternura y de esto quiero que vosotros te conviertas, te digo una vez más, eres el camino, la verdad y la vida, hermano, eres el camino para llegar al Padre, eres la verdad para demostrar que sí puedes, eres la vida eterna, como poder de mi Padre eres todo, eres todo, nada más fijaos dónde te encuentras y ya no sigas haciendo más fechorías en tu vida.

**Hoy que tienes un cuerpo arrepiéntete de tus pecados y conviértete en el Todopoderoso, es lo que vengo a recordarte, conviértete en el Todopoderoso y nada os te faltará, nada os faltará, hermanos, y tendrás vida eterna por los siglos de los siglos.** Hermanos y hermanas, en esta mañana de luz, Yo una vez más vengo a través de un instrumento, pero cuando os ya te comprendas de espíritu a espíritu estaremos siempre juntos, de espíritu a espíritu reconocerás al Padre Dios en espíritu y en verdad en lo más interno de tú espíritu. En pan sin levadura os conviértete, el agua de vida que eres en espíritu, conviértete para que sanes a tu cuerpo, sanes a tus organismos y como la fortaleza que eres te levantes en el nombre de mi Padre, en el nombre de mi Padre te levantes de donde os estás caído y salgas del fango de donde te encuentras con la luz verdadera que eres.

Eres todo lo que vengo a recordarte, cuando os te dije que eres la herramienta verdadera divina de mi Padre, sí, querido hermano, cuando os te hablé así, hablé de los cinco sentidos que mi Padre ha dado a vosotros y hoy de ello nada usas. Pero una vez más te recuerdo, hermano, cuando comiences a trabajar el campo verdadero que eres tú mismo, os te digo conocerás los cinco sentidos que tiene el espíritu, el Yo Espíritu y comenzarás a trabajar a través de ello, y cuando os te purifiques y reconozcas que mi Padre Dios no está fuera de vosotros, conocerás el séptimo sentido, pero eso es cuando ya comiences a demostrar con hechos y no te pase el tiempo hablando palabras, con hechos demostrarás y descubrirás el séptimo sentido que hay en la Ley de mi Padre Dios.

Querido hermano, tengo para dar a través de este instrumento y a través de tú espíritu para recordarte de lo hermoso que eres, de lo grandioso que eres, de lo brillante que ilumina tú espíritu como la luz verdadera de mi Padre, pero te digo, te siento y te conozco. La mesa está servida, el que desee tomar de la mesa que lo haga, el que no, pues por su libre albedrío y Yo te respeto, hermano, como el amor verdadero que Soy y te amo como hermano. Pero Yo se que algún día vas a descubrir muchas cosas, y vas a entender también en lo más interno que no es como pensáis de lo que se derrama aquí, sino a través del poder de mi Padre, vas a reconocer que no es como os pensáis en estos tiempos. Hoy no odies al cuerpo porque nada haces, hoy no odies al espíritu, a tu hermano, porque allí estás cosechando tu propia cosecha. Ama al espíritu como a ti mismo, que ya no haya diferencia entre vosotros, queridos hermanos, sean uno a la vez. Porque si Yo fuera un juzgador, Yo entre vosotros les diría a cada punto de vosotros lo que haces, pero como te acabo de decir, Yo no soy ni un juzgador, el juzgador eres vosotros mismos, porque como acabo de recordarte tú te conoces más y tú conoces lo que haces fuera de ti y Yo nada más te observo como el ojo visor que Soy, como la luz verdadera que Soy en ti, Yo nada más te observo de lo que haces. **Querido hermano, cambia, el cambio eres tú, conviértete en el cambio, conviértete en el amor de mi Padre, conviértete en la luz de mi Padre, conviértete en el Todopoderoso que es mi Padre, conviértete, hermano, porque de ti depende el futuro de mañana.**

Hermanos, a través de este instrumento Yo, tu Hermano Mayor, vengo a recordarte y vengo a decirte que es el tiempo que cambies, es el tiempo que le demuestres a mi Padre de lo que vienes a

**recibir con amor, vienes a cambiar tu forma de ser, para ser un espíritu puro y sincero, amoroso, caritativo, con la claridad verdadera, y hoy la tarea es de vosotros.** Adelante, unificados unos a los otros y que ya no haya diferencia, que sea una sola presencia en estos momentos, que así sea en el nombre de mi Padre. Yo os te digo, hermano, te bendigo en el nombre de mi Padre y bendigo también a aquel que está afuera del redil, que así sea en el nombre de mi Padre hoy y siempre y para siempre y para siempre te digo, hermano.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.